


OPINIÓN
Pepe Grillo

Decir la verdad

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, participó en la reunión del Gabinete de Seguridad de ayer en Palacio Nacional. El tema fue, desde luego, lo ocurrido en el rancho Izaguirre.

Después de las palabras de rigor como la necesidad de un trabajo conjunto entre el estado y la federación, el gobernador dijo una frase contundente, sobre todo si se toman en cuenta los antecedentes sobre el tema de los desaparecidos. La estrategia del nuevo gobierno de Jalisco aseveró, es decir la verdad de los sucesos.

Salirse del juego de la penumbra, y dar conocer los resultados de las indagatorias, tal y como vengan. El cálculo político es ganar la confianza de los ciudadanos a través de la verdad.

La verdad es una herramienta poderosa, acaso porque estamos poco acostumbrados a ella.

Escucharon a los maestros

Nadie pone en duda que el ISSSTE requiere una reforma profunda.

El instituto dedicado a la seguridad social de los trabajadores del Estado está cada vez está más lejos de poder cumplir sus metas. Sus servicios médicos son deficientes y los otros no se traducen en bienestar para los trabajadores y sus familias. **El ISSSTE necesita una reforma, pero será otra, no la que se ha promovido. Los maestros del país, que conforman casi la mitad de los derechohabientes del ISSSTE, recibieron con beneplácito el retiro de la iniciativa.** El gobierno federal ha mostrado ser sensible y receptivo. Buscará nuevas alternativas para rescatar al instituto.

Tosferina

Es importante que las autoridades del Sector Salud divulguen información su-

ficiente, de calidad, sin cálculos políticos, sobre la epidemia de tosferina en el país.

Ya comienzan a circular todo tipo de versiones, algunas disparatadas, sobre lo que está ocurriendo. Si se habla con la verdad, si se le da a la población información para contener los contagios, se habrá dado un paso adelante que con seguridad será bien recibido.

La clave es dejar sin materia de los divulgadores de rumores. ¿Qué pasa, qué está haciendo la autoridad, cómo puede protegerse la ciudadanía, hay vacunas para todos? El objetivo es atajar versiones sin sentido.

Otra fiesta taurina

Es un tema controvertido, sin duda, pero las decisiones están tomadas.

El pleno del Congreso de la CDMX dio por terminadas las corridas de toros como las conocemos, que incluyen el sacrificio de los astados, para dar paso, si alguien se anima a organizarlas, a fiestas taurinas sin dolor animal.

La tauromaquia en el CDMX, por lo menos hasta el año 2030, está fuera. Imposible negar su arraigo en un sector de la población, Quedó prohibido el maltrato y la muerte del toro en la plaza. En eso no hay vuelta de hoja.

Hay entre los servidores públicos afines a la 4T varios taurinos de hueso colora-

do, como Josefina Rodríguez Zamora, integrante de una acaudalada familia tlaxcalteca dedicada, desde siempre, a la cría de toros de lidia. Será interesante conocer su opinión.

Confianza en el instituto electoral

El banderazo de salida para la elección del Poder Judicial en la CDMX fue el 26 de diciembre, cuando el Instituto Electoral de la Ciudad de México declaró el inicio del proceso.

Pero hoy el Instituto acelera los motores y ofrecerá una rueda de prensa para dar a conocer detalles que todo mundo espera sobre la elección de jueces y magistrados, como el micrositio del proceso en su página web, el sistema Conóceles, con la información de las candidaturas, y la cereza del pastel: cómo serán las boletas con las que votaremos el 1 de junio.

A poco más de 10 semanas de la jornada electoral, ahora sí entramos en un periodo de gran actividad. Pronto sabremos cómo serán las campañas, qué pueden hacer las y los candidatas, qué cosas estarán prohibidas, y cómo será el proceso para votar con las nuevas boletas. Con 25 años de experiencia, el Instituto Electoral capitalino seguro encontrará el modo de todo salga bien.

pepegrillocronica@gmail.com